

Trabajadoras de Cerro Negro concluyeron conmemoración del 8M con jornada reflexiva sobre la mujer

Con un enfoque en el crecimiento personal, el autocuidado y la motivación en su diario vivir, la Compañía Minera Cerro Negro de Cabildo, realizó actividades durante la semana recién pasada para conmemorar a las mujeres trabajadoras en su día.

Entre los diversos talleres que se realizaron, se consideraron el de automaquillaje, mantención básica de vehículos , yoga, Chikung, taller de arte, clases de zumba, danza árabe y tardes recreativas. Las participantes fueron más de 40 mujeres que trabajan en distintas áreas de la compañía.

Anuncio Patrocinado

Maritza Baeza, gerenta de Operaciones y Sustentabilidad Minera Cerro Negro explicó que “esta semana de talleres de crecimiento y desarrollo personal surgió de nosotras mismas, y estas instancias de compartir entre colegas en otros ámbitos, no solo en lo laboral, ha sido muy importante y hubo mucha participación. Estas jornadas de capacitación es una ayuda para nosotras, tanto en la minera Cerro Negro, como en futuros trabajos”.

Las palabras de Baeza, impulsora de las conversaciones con las trabajadoras, se enmarcan en una positiva evaluación de participación de parte de las mujeres que prestan servicio en faena, quienes se mostraron agradecidas de lo propuesto por la empresa para conmemorar la importancia del día de la mujer.

Trabajadoras de Cerro Negro concluyeron conmemoración del 8M con jornada reflexiva sobre la mujer

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Camila Córdoba, quien trabaja como coordinadora de planta en Minera Cerro Negro, dijo que esto fue “muy gratificante por la cantidad de actividades que se realizaron, que además estuvo todo muy lindo. En minería, como mujeres, estamos orgullosas por la perseverancia y la fuerza interna con la que nos hemos ido incorporando en este rubro muy de hombres, donde trabajamos a la par con ellos”

Alejandra Arellano, directora de Escala Humana Consultores, empresa encargada de la actividad de autoconocimiento, expresó que “estuvimos con Mundo Mujer como facilitadoras en esta jornada reflexiva para conmemorar el Día de la Mujer en este día, y así motivar e invitar a estas mujeres a conectar con este poder femenino en el sentido de las capacidades, y así contribuir a los espacios laborales. Fue una oportunidad muy linda estar en Cerro Negro, una minera que tiene bastante participación de mujeres en su faena, y esto ayuda a la construcción de un camino más sólido el mundo del trabajo”, explicó.

Trabajadoras de Cerro Negro concluyeron conmemoración del 8M con jornada reflexiva sobre la mujer



y tú, ¿qué opinas?